

## ABSTRAK

### **Laily Nurul Fitriani. 1410310076. Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; (1) Peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus. (2) Kendala yang dihadapi oleh orang tua dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus. (3) Strategi orang tua dalam mengatasi kendala guna meningkatkan minat belajar siswa kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yaitu mencari dan menemukan pengertian serta pemahaman fenomena dalam latar belakang dan konteks yang secara spesifik seperti mengumpulkan data dan wawancara pihak orang tua. Dalam penelitian ini memberikan pemahaman mengenai sejauh mana peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Peran orang tua dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas 5 di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus adalah dengan memberikan pendampingan belajar dalam membantu mengerjakan tugas rumah yang diberikan oleh guru, menjalin hubungan baik dengan guru dan wali kelas dalam bentuk memperhatikan perkembangan anak saat di lingkungan sekolah, serta memberikan pengontrolan belajar pada anak jika sewaktu-waktu terdapat kendala dengan pengecekan secara berkala tugas anak, serta kegiatan lainnya guna dapat meningkatkan minat belajar anak. (2) Kendala yang dihadapi oleh orang tua dalam meningkatkan minat belajar pada anaknya di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus diantaranya: orang tua sibuk dengan pekerjaannya dan sulit membagi waktu bersama anaknya yang berdampak pada tugas anak yang sering teledor dan semangat maka dalam minat belajar cenderung kurang, rendahnya pendidikan orang tua juga dapat mempengaruhi proses dalam meningkatkan minat belajar anak karena tidak adanya pengetahuan yang dimiliki orang tua terkadang anak masih memiliki kesulitan dalam beberapa mata pelajaran yang mengakibatkan cenderung malas untuk mengerjakan. (3) Strategi yang diberikan orang tua dalam meningkatkan minat belajar pada anaknya di MI NU Pendidikan Islam Desa Gondangmanis Kecamatan Bae Kabupaten Kudus adalah dengan cara memberikan apresiasi kepada anak sebagai wujud keberhasilan anak dalam mencapai nilai yang baik di sekolah, memberikan nasihat yang membangun guna memotivasi jika semangatnya mulai menurun tanpa menyakitinya dan menyinggung perasaan anak, memberikan les privat kepada anak dengan memasukkan ke Lembaga yang memiliki kualitas guna dapat meningkatkan belajar anak.

**Keyword:** Peran orang tua, Minat belajar.